

Karneval

Sonntag, 10. April 2011

Letzte Aktualisierung Sonntag, 10. April 2011

Die Karnevalszüge sind vorbei und es hat alles SUPER geklappt! Ihr habt in diesem Jahr unsere Bitte gut befolgt: Es fehlten in Raeren, Eupen und Kettenis „nur“ 5 Kasten Leergut. Das ist ein Viertel von dem was letztes Jahr verloren gegangen ist. Bravo!In Welkenraedt waren wir mit dem Wetter nicht so verwöhnt, was jedoch der Stimmung keinen Abbruch getan hat. Stimmungsmäßig war Welkenraedt der „geilste Zug“, was sicherlich daran gelegen hat, dass unser Super Dj. Patrice wieder da war. Hier noch einmal einen riesen Dank an ihn, dass er trotz seiner privaten Situation gekommen ist!!!Leider gibt es einen negativen Punkt. In Welkenraedt sind mehr Flaschen verloren gegangen, als in den 3 anderen Zügen zusammen. Auch ist mir zu Ohren gekommen, dass einige von euch den ganzen Zugweg mit Bier gespritzt haben. Meine Frage nun: wer bezahlt das?Es sind uns Namen bekannt und diese Personen müssen im nächsten Jahr eine verdammt gute Erklärung haben, wenn sie wieder bei uns mitgehen wollen.Aber trotzdem möchte ich mich im Namen aller Organisatoren bei euch bedanken, dass alles so reibungslos verlaufen ist. Unsere nächste große Aktion wird die Kirmes in Eynatten sein, welche vom 2. Bis zum 6. September 2011 stattfindet. Und dann starten wir schon mit den Vorbereitungen der Züge 2012. L.G. Danny